

LEARN

Tetap Aktif Di Masa Pandemi: Pramuka Majalengka Gelar Perlombaan Giat Prestasi

Fajar Amali Kurniawan - JABAR.LEARN.WEB.ID

Dec 29, 2021 - 17:48



Giat Prestasi Majalengka

MAJALENGKA - Dewan Kerja Cabang Pramuka Kabupaten Majalengka mengadakan kegiatan Giat Prestasi untuk memperkenalkan kebudayaan dan

menumbuhkan jiwa nasionalisme kepada anggota Gerakan Pramuka serta memberikan kegiatan yang kreatif, inovatif dan produktif di era pandemi dengan menitikberatkan pada keterampilan dan kedisiplinan, memupuk rasa persatuan dan kesatuan yang akan dijadikan modal bagi pramuka penegak dan pramuka pandega untuk masa yang akan datang.

Acara ini berlangsung pada hari rabu dan kamis tanggal 22-23 Desember 2021 di Perpustakaan daerah kabupaten Majalengka yang diikuti oleh para anggota pramuka penegak dan pramuka pandega dari tiap sekolah se-kabupaten Majalengka.



Ada beberapa bentuk kegiatan yang dilombakan yaitu : Senam Semaphore, Wangsit Siliwangi, Pasanggih Pupuh, Pembawa Acara (Pewara), Pengucapan Pancasila, UUD 1945 dan Dasadarma Pramuka.

Kegiatan Giat Prestasi ini bekerjasama kembali dengan Angkatan Muda Siliwangi Distrik Majalengka. dengan melihat kilas balik dalam 4 tahun terakhir, dalam setiap gelaran Giat Prestasi, Angkatan Muda Siliwangi selalu bekerjasama dengan Gerakan Pramuka untuk menyelenggarakan Mata Lomba Wangsit Siliwangi dan Pasanggih Pupuh.

Dengan raihan 1 Piala Juara I, 2 Piala Juara II, 1 Piala Juara Harapan II, 1 Piala Juara Harapan III. Menghantarkan peserta nomor urut 023 dari MA Putri PUI Majalengka menjadi Juara Umum Giat Prestasi IV Pramuka Penegak Tahun 2021 dan berhak membawa Piala Bergilir Bupati Majalengka ke Pangkalannya.



Dalam penutupannya, Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kab. Majalengka menyampaikan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam suksesnya Giat Prestasi ke-IV ini. Dan Kak Eman berpesan kepada Pangkalan untuk terus semangat dalam berkegiatan Pramuka.

Acara berlangsung dengan lancar dan meriah, harapan dari penulis “semoga pramuka di Majalengka menjadi trendsetter bagi para generasi muda di Majalengka, karena banyak hal yang diajarkan di pramuka dan bermanfaat di zaman sekarang, baik tentang teknologi maupun adaptasi terhadap segala situasi.” (Fajar. A^{***})